



ぺんぎんぐみだより

11月



2020年11月1日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

最近の子どもたちの様子

すっかり、秋めいて涼しくなってきましたね。先日の運動遊び参観はお忙しい中本当にありがとうございました。今年には運動会ではなく参観という形での発表になりましたがいかがでしたか？当日は大好きなお家の人が見ている前で嬉しくて、いつもより張り切って踊る子、逆に恥ずかしくていつもは踊れているのに踊れずにいる子もいました。でも園に戻ってから「100%勇気〜♪」と歌を口ずさんでいるのを聞き、ちゃんと気持ちでは参加していたんだと感じました。かけっこは全員が張り切って走っていましたね。今回の経験でまた一回り大きく成長したことでしょう。

さて最近の子どもたちはお友だちが転んで泣いていると「大丈夫？」と頭をなで砂を払ってあげたり、お茶をこぼすと自分で考え雑巾で拭いていたりと、お当番活動では自分で気付いてコップをセットしてくれたりと幼児らしく確実に成長していると感じています。これからの成長も楽しみです！



★今月の活動★

・お楽しみ会に向けて劇遊びや歌を楽しんでいきたいと思います！

・体力もついてきて涼しくなったので少し遠くの公園にも散歩に行きたいと思います。秋の自然がいっぱい見つかりますように。

今月の歌

♪ドレミの歌

♪山の音楽家



🍁みんなでやると楽しいね🍁

保育者がハロウィンについて話しているのを聞き、興味を持った子どもたち。輪飾りを自分たちで作ってパーティー気分をたのしみました！ある日、ぱんだ組ときりん組が衣装づくりをしており、魔女の格好のお姉さんやカボチャのボールを見てますます興味を持ったぺんぎん組さん。後日3クラスで、カラーポリや折紙シール、新聞紙、リボン等様々な素材のコーナーを設置し自由に行き来できるようにしました。スカートや洋服に思い思いに飾りをつけて夢中に取り組んでいました。年上の友だちに帽子や杖の作り方を教えてもらったり、飾りにする絵を塗ってもらったり！また、お兄さんお姉さんのハサミ・テープの使い方を見て真似していました。異年齢で活動することで色々な作り方、考え方を学び楽しめる事ができ、遊びがとてつもなく広がりました。その後ぱんだ組さんが「一緒にご飯食べたい！」「おやつも！」と言ってクラス関係なく好きな席でいただきます！ぱんだ組の子の隣は新鮮でいつもよりおかわりもたくさんして楽しい給食・おやつのお時間にもなりました。

～おねがい～

・11月16日～21日に個人面談を行います。後日日時をお知らせ致しますのでよろしくお願い致します。

・日に日に寒くなってきていますが、子どもたちは活発に良く動きます。厚着をすると汗を多くかき、風邪をひきやすくなります。大人より1枚少なくても大丈夫です。なるべく薄着の習慣をつけましょう。心配な時は着替えのケースに入れておいてください。